



本校ホームページ

石 二 小 だ よ り

第29号 平成31年 3月20日(水)

発行・文責：木村 恵子

2年生が石神デイサービスを訪問

3月19日5校時に、2年生が石神デイサービスを訪問し、「ありがとう発表会」を披露しました。2年生は生活科の学習で、自分たちの成長を振り返り、できるようになったことを友達や保護者の方に発表してきました。それを今回は、地域の方々に発表しました。「なわとび」「かけ算九九暗唱」「合奏」「ダンス」「歌」など、実技を交えて披露しました。一緒に九九を暗唱したり、手拍子をとったり、拍手したりして喜んでいただきました。最後に、子どもたちから「長生きしてください」とメッセージを送りました。石神地区の方々は、いつも学校を応援してくださっています。その恩返しの意味から、これからも「地域に貢献する学校」を目指していきたいと考えています。



鍵盤ハーモニカで「こぐまの二月」を演奏



全員で九九暗唱、一緒に唱える方も！



縄跳びのわざを披露します！

またまたまたまたまたまたまた、子どもたちの努力が実りました！

ふくしまを十七字で奏でよう絆ふれあい支援事業		主催：福島県教育委員会相双教育事務所
ふれあい学校賞	石神第二小学校 ※在籍数に対して応募率が高いので、表彰されました。	
福島県小学生陸上競技10傑章		主催：福島陸上競技協会
5年女子100m10傑章	5年 井上	
南相馬市体育協会表彰		主催：南相馬市体育協会
優秀選手賞	1年 菅野 (空手：小学1年男子形競技)	

今年度の教育活動を振り返って NO. 3

心の教育面

今年度は特に「あいさつ」に力をいれて指導してきました。学期を経るにしたがって向上し、来客や地域の方にも自然と言葉が出るようになりました。道徳の授業の質を向上させたり、図書支援員を活用して読書活動にも力をいれたりして、心を耕すことにも努めてきました。また、子どもたちのトラブルやいじめが見られたときには、速やかで丁寧な指導を心がけたところ、件数は減少してきました。しかし、地域での遊び方・子どもだけの遠出・スマホやゲームの使い方・乱暴な言葉遣いや行為などの課題がみられますので、今後も家庭との連携を図りながら指導を続けます。

保護者の皆様にご協力いただきたいのは、家庭において家族内の会話を豊かにし、困ったことがあったら早めにSOSを出す力、善悪を判断する力、話し合いによる問題解決を図る力が育つように、子どもと一緒に考え、早めに解決することが大切です。なお、お子様のことで気になることがあるときは早めに学校に相談してくださいませすようお願い申し上げます。

4月のカウンセラー来校日： 4/12(金)9:00~15:30 4/19(金)9:00~15:30

2年生

ぼくの夢・わたしの夢

わたしのゆめは、パティシエになることです。
理由は、ケーキを作ってみなをシェアせたいからなんです。
そして、にんきのあるお店にしたいです。

佐藤

ぼくの夢は、人気のユーチューバーになることです。
理由は、どう画を見てるとおもしろいし、楽しいからです。ゲームや工作、ドッキリなどをして、みんなにいっぱい楽しんでもらって、せかい一になりたいです。

森

ぼくのしょうらいのゆめは、やきゅうせんしゅになることです。
今は、少しだけしかあげられないけれど、たくさんれんしゅうして一番のピッチャーになりたいです。

佐藤

ぼくの夢はじえいたいに入ることです。
理由は、日本をきけんからまもりたいからです。そして、日本をへいわにしたいからです。

渡部

わたしのゆめは、花やさんになることです。
理由は、花で太ようのエネルギーのようなものをあげたいからです。みんながよるこぶ花を出してみんなによるこんでもらいたいです。

菅原

今号が、今年度最後の学校便りになります。1年間、教育活動へのご協力ありがとうございました

ぼくの夢は、サッカーせんしゅになることです。
そして、シュートをたくさんめたいです。サッカー選手になるために、今練習をがんばっています。

谷津田

ぼくのしょうらいの夢は、だいくさんです。だいくさんになってお金をいっぱいかせぎたいです。なぜかというと、いっぱいはたらいて、大きな家をたてて、家ぞくをすまわせたいからです。

武田

わたしの夢はパティシエになることです。
理由は、ケーキやいろいろな食べ物を作って、おきやくさんをよるこばせたいからです。

猪苺

私のしょうらいのゆめは、アイドルになることです。
理由は、歌が好きだからです。歌のれんしゅうをたくさんして、アイドルになれるようにがんばりたいです。

山川

ぼくの夢はだいくさんです。
なぜかというと、家がない人に家をつくってあげたいからです。そして、家にすめるようにしてあげたいです。

酒井

これまで5年生は、6月下旬に会津方面で宿泊活動を行ってきました。本校は現在の4年生の保護者の了解を得て、来年度より8月下旬から9月上旬にいわき方面での活動に変更いたします。いわきで実施する良い点は以下のとおりです。

- ① 今年度の夏は猛暑のため会津での活動中に熱中症で児童を緊急搬送した学校がありました。いわきは35度をこえる猛暑日がほとんどありませんので、健康管理がしやすいです。
 - ② 往復の移動時間が短いので、その分活動を充実させられます。海も山も楽しめます。
 - ③ 体調不良のお子様を迎えに来る保護者の方にとっては、移動の負担が軽減されます。
- なお、常磐自動車道を通ることになりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。